

学校だより

平成25年
10月11日
正田小学校

【長寿会の方との草取り交流会】 9/24

本年度2回目の長寿会の方との草取り交流会を行い、約30名の方がご参加くださいました。子ども達とのふれあいを図りながら、校舎やグラウンド、花壇の周辺を、普段子ども達の手が届きにくい隅々まで草取りをしていただきました。また、この時期に次第に増えて溜まっていた庭木の周りやフェンス沿いの落ち葉もきれいに片付けていただきました。根を張っていた草がすっかり取り除かれ、すっきりと落ち着いた学習環境になりました。有り難うございました。また、長寿会の皆さんは、同時に今見古墳公園で、樹木の剪定や草取りをされました。小学校では、地域の皆さんが大切に守られている公園内外の今見古墳群を、子ども達のふるさと学習に取り入れていきたいと考えています。



新見市が進めています『学校支援の地域本部事業』のボランティアスタッフとして、長寿会から大勢の方に参加登録していたので、学校の教育活動を支援をしていただいています。お知りおきください。

【1年生親子給食会】 10/8

授業参観の前、1年生の保護者の方に学校給食を知っていただく機会にと、親子給食会を実施しました。久しぶりの学校給食はいかが



がでしたでしょうか。また、新見市学校給食センターの福吉栄養教諭においでいただきました。食事のマナーや食物の栄養とその働きなど、そして、朝ご飯の大切さについて、お話を親子で一緒に聞きました。

【修学旅行】 9/19・20

小学生生活一番の思い出の旅。さわやかな秋晴れの中、元気に大阪・京都・奈良方面に行きました。東大寺大仏殿を背景に思い出の集合写真です。金閣寺、奈良公園、大坂城、東映太秦、海遊館と、バラエティに富んだ内容で、しっかりと見聞を広めることができました。子ども達の楽しかった修学旅行のお土産話で、夜遅くまで賑やかな声がお家中で響いていたのではないのでしょうか。



【秋の遠足】 9/19

6年生の修学旅行に合わせて、1～5年生は遠足に行ってきました。1～3年生は池田動物園に行きました。園内のいろいろな動物を見学し、小動物に触れる体験の場



もあり、楽しい一時を過ごしました。4・5年生はOHK岡山放送で、放送局の見学をしました。写真は夕食時お茶の間に流れた「また見てね～」の1コマです。OHKでは視聴率1%が約3万人の計算です。何万人の人にこの笑顔は届いたのでしょうか。



昼食時から合流した1～5年生は、岡山県生涯学習センターにあるプラネタリウムに移動しました。「あー、疲れた。」とくつろいでいるのではなく、リクライニングチェアで天井を見上げ、始まりをわくわくしながら待つ子ども達です。照明が落とされたプラネタリウムの中、天井に映像が映し出されると「わあ、すごい！」の聲が暗闇の中に響き、遙か何万光年の宇宙の旅を堪能した子ども達です。



【赤い羽根共同募金運動】 10/1

募金活動に参加した6年生17名。会場のサンパークで4カ所に分かれて募金活動をしました。「募金をお願いします。」の大きな声は、サンパーク駐車場全体に響き渡り、大勢の方が募金をしてくださいました。終了時間がきましたが、「これからじゃけえ、まだしましょう。」の聲が、周りの関係者の方の心を強く打ちました。

